

Topspin



VERANSTALTUNGEN

Vereinsturnier am 15 und 16. September 2018

Sommer, Sonne, Tennis – unter diesem Motto stand unser Vereinsturnier im Doppel und Mixed mit Zulosung der Spielpartner.

Im Herrendoppel setzten sich Manfred Gruel und Stefan Paproth vor Hans Justus und Andreas Schnaible durch. Platz drei ging an Heinz Rudat/Fabian Kreibig, vierte wurden Hans Joachim Brenner und Fiddi Lebküchner. Bei den Damen siegten Sibylle Justus und Heike Wirth vor Eva Kanal/Regina Bischof und Manuela Lebküchner/Sabine König. Den Samstagabend ließen wir mit lecker Essen und toller musikalischer Begleitung ausklingen – vielen Dank an unsere beiden »Gitarreros« Fiddi und Bernd!

Am zweiten Turniertag folgte der Mixed-Wettbewerb: Sabine König und Stefan Paproth gewannen souverän vor dem favorisierten Duo Ilse Schubert und Michael Knauer. Den dritten Platz



sicherten sich Eva Kanal und Hans Joachim Brenner. Manuela Lebküchner und Andreas Schnaible belegten Rang vier vor dem Dreier-Team Claudia Knauer/Heinz Rudat/Manfred Gruel. Die »Schwarzwurst« holten Sibylle Justus und Fiddi Lebküchner.

Gratulation an alle Mannschaften – es war ein super Event! Fortsetzung folgt!

TENNIS-NEWS SV NABERN Oktober 2018

Inhalt

- Vereinsturnier im Doppel und Mixed
- Stadtmeisterschaften der Senioren
- Rund um die Plätze

www.svnabern.de/tennis



VERANSTALTUNGEN

Stadtmeisterschaften Senioren am 22. September 2018



Zum Abschluss der Sommersaison waren die Tennis-Senioren aller Kirchheimer Vereine auf die Anlage des TSV Jesingen eingeladen. Bei den Damen waren die Naberner Farben stark vertreten: Titelverteidigerin Ilse Schubert trat zusammen mit Sibylle Justus an, das zweite Team stellten Birgit Hummel und Jutta Kircherer-Rupp. Beide Doppel mussten jedoch schon nach den



Gruppenspielen die Segel streichen. Besser machten es Heike Wirth und Gisela Edelmann, die bei ihrem ersten gemeinsamen Auftritt gleich das Halbfinale erreichten.

In der Herren 40/50-Konkurrenz waren Stefan Paproth und Andreas Schnaible die einzigen Starter aus Nabern. Auch sie verpassten den Einzug ins Halbfinale, gewannen aber das Spiel um Platz 5.

RUND UM DIE PLÄTZE

Verstärkung für unser Damen-Hobbyteam gesucht!

Wer hat Lust, in der nächsten Sommer-Saison bei der Damen-Hobbyrunde mitzumachen? Angesprochen sind alle Spielerinnen der Tennis-Abteilung des SV Nabern, die bisher nicht in der Verbandsrunde gemeldet sind. Wir spielen an 5 bis 6 Samstagen jeweils vier Einzel- und zwei Doppelmatches gegen andere Hobbyteams aus Vereinen der näheren Umgebung – im Wechsel als Heim- oder Auswärtsspiel. Die genauen Spieltermine werden auf svnabern.de/tennis bekannt gegeben.

Interesse? Dann meldet euch unter svn-tennis@web.de! Wir freuen uns auf euch!

